

Pour diffusion immédiate

## La MRC de Drummond réclame la tenue d'un sommet sur les besoins en santé au Centre-du-Québec

Le 10 avril 2025 – Constatant que le Centre-du-Québec demeure désavantagé en ce qui concerne les effectifs en place et les ressources qui lui sont allouées en matière de santé et de services sociaux, la MRC de Drummond revient à la charge en demandant que soit organisé un sommet régional sur cet important enjeu.

« Les chiffres nous démontrent clairement que le Centre-du-Québec n'obtient pas sa juste part des investissements en santé et services sociaux. Il est temps de s'asseoir avec toutes les parties prenantes pour faire le point et mettre fin à cette iniquité qui perdure. La situation est d'autant plus préoccupante dans Drummond, qui doit composer avec des installations hospitalières vétustes et sous pression en raison d'une croissance démographique accélérée », affirme la préfète de la MRC, Line Fréchette.

### Des données révélatrices

Malgré sa position géographique enviable, le Centre-du-Québec présente le ratio de médecins le plus faible de la province, avec 1,5 médecin par 1000 habitants. Le portrait de situation est encore plus troublant chez les médecins spécialistes, dont la proportion au Centre-du-Québec est 2,3 fois inférieure au poids démographique de la région, obligeant plusieurs milliers de personnes annuellement à se rendre à l'extérieur pour obtenir des soins.

Des écarts importants sont notés à plusieurs égards entre la Mauricie et le Centre-du-Québec, même si la différence de population est minime entre les deux régions. À titre d'exemple, à peine plus du tiers (36 %) des civières permises pour les urgences sont dans des établissements hospitaliers du Centre-du-Québec, alors que la Mauricie en a près de 64 %.

### Le projet d'hôpital régional

Dans une résolution adoptée à l'unanimité, le conseil de la MRC de Drummond estime qu'il est urgent d'accélérer le processus menant à la construction d'un nouvel hôpital régional à Drummondville et réitère son appui ferme à la coalition mise en place pour coordonner la mobilisation du milieu dans ce dossier.

Les membres du conseil rappellent l'ouverture exprimée dès 2022 envers le projet d'hôpital régional par le premier ministre François Legault et l'engagement pris par les députés André Lamontagne et Sébastien Schneeberger en ce qui concerne l'inscription du projet au Plan québécois des infrastructures.

-30-

### Source :

Jean Dufresne, coordonnateur des communications

MRC de Drummond | [jdufresne@mrcdrummond.qc.ca](mailto:jdufresne@mrcdrummond.qc.ca) | 819 477-2230, poste 123